

Cayó uno de los Secuestradores de Margáin; Murió en el Tiroteo

Dice Gobernación que es el Primero de la Banda

En un enfrentamiento a balazos con elementos de la Judicial del Estado de México, resultó muerto Manuel Rodríguez Banda, miembro de la Liga 23 de Septiembre y participante en el secuestro y homicidio del doctor Hugo Margáin Charles.

Los hechos se registraron al filo de la 1:30 horas de ayer, en calles del fraccionamiento Cuautitlán-Izcalli, donde la policía de la entidad vecina se disponía a hacer la captura del delincuente.

De acuerdo con datos obtenidos Rodríguez Banda es el último de los activistas que participaron en el asesinato del hijo del embajador de México en Washington, ya que extraoficialmente se indicó que los dos restantes fueron ya aprehendidos en una labor conjunta con todas las autoridades del país.

No obstante, la Secretaría de Gobernación informó que Rodríguez Banda es el primero de los activistas que se localiza y con base en documentos encontrados en su cuerpo, tras el enfrentamiento con las autoridades, se logró la identificación de las otras cuatro personas que

participaron en los hechos del 29 de agosto y se les busca en el Distrito Federal y en el resto del país.

El enfrentamiento con los judiciales del Estado de México se registró al marcarse el alto para su identificación al auto en el que viajaba Rodríguez Banda, un Maverick, modelo 1972, placas 823-CET, cuando merodeaba en las inmediaciones de la Escuela Nacional de Estudios Profesionales, Unidad Cuautitlán.

El sujeto descendió del automóvil disparando a los patrulleros, quienes contestaron el fuego causándole la muerte. Posteriormente se comunicaron los hechos a la Dirección Federal de Seguridad, la cual reconoció al delincuente, que decía llamarse Ramón Mendoza García.

En el automóvil fueron encontrados seis cargadores de pistola .38 super, una metralleta calibre 30 M-1, propaganda subversiva, apuntes escritos a mano entre los que figura el nombre de la Brigada Revolucionaria "Arturo Salas Obregón" y en la ropa del sujeto muerto, el escrito "Evaluación del Operativo Realizado el 29 de Agosto".

Este último documento es el que, afirma Gobernación, permitió la identificación de las otras cuatro perso-

nas que participaron en el secuestro y asesinato del doctor Hugo Margáin Charles y ya se dispuso la localización de los mismos en todo el país.

Como se recordará, el pasado 29 de agosto a las 19:30 horas, en la Universidad Nacional Autónoma de México, se escenificó el secuestro del doctor de 35 años de edad, a manos de tres individuos sedicentes miembros de la Liga Comunista 23 de Septiembre.

El doctor Margáin Charles iba acompañado de Michael Justine Evans; fueron sorprendidos por los tripulantes de un automóvil Dodge Mónaco de procedencia extranjera, que tirotearon.

La herida causada a Margáin fue en la femoral, lo que provocó que desangrara y posteriormente muriera, mientras que su acompañante recibió heridas en las extremidades inferiores.

Justine quedó tirado en el lugar de los hechos y luego fue enviado al hospital de Xoco, en tanto que el doctor Margáin fue llevado, a pesar de su grave herida, por sus plagiarios y luego abandonado en Chalco, Estado de México, en donde murió al desangrarse.